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 入学してから、２ヶ月ちょっとが過ぎました。学生たちはそれぞれの目的に向かって真

剣に専門科目を勉強しています。また、学校生活にも徐々に慣れ、新しい仲間とともに、

充実した学校生活を楽しんでいるようです。この２年間、コロナ禍の異常な環境の中で、多くのことを諦め、厳しい生

活制限の中で過ごしてきました。しかし、少しずつではありますが、日常の生活を取り戻しつつあります。まだ、完全

に安心できる状況ではないものの、本校においても、自治会を中心に前向きに行動していこうとする姿勢が見えてき

ました。学校側としても、何とか学生たちの気持ちに応えられるように、応援していきたいと考えております。 

後援会においても、先日新しい会長（佐藤慎也さん）が選出され、学校行事や学校生活等において、充実した学

校生活がおくれるようにバックアップしていこうという話になりました。今後ともご支援、ご協力お願いいたします。 

以下は、新入生の各科代表の学生の感想です。 

新入生の近況報告 

 元亨利貞 （こう；夏：成長の意  天の４徳の１つ）

 介護福祉科1年 佐藤青翼 
 この新庄コアカレッジに入学し、この二ヶ月間を通し、

一番に感じたことは、雰囲気がとても良いことです。普

段から、校内では、いつでも学生と教員の方々の挨拶

が響きわたっています。全校での清掃や学校周辺の清

掃や花壇整備などでも、みんなで協力し合ってとても気

持ちよくやっています。このような良い環境で学習がで

きていることに感謝しています。私の所属する介護福祉

科では、クラスメートはもちろん、先輩の皆さんも暖かな

心を持つ人ばかりです。学科の特性もあると思います

が、誰か困った人がいたら、気づいた人がすぐに話を聞

くという姿勢が、ごく自然にみんなに備わっていることに

感銘しました。授業内容はとても密度が濃く、定期試験

が心配なところもありますが、自分の将来に直結する学

びなので、先生に質問したりクラスメートと切磋琢磨しな

がら、積極的に頑張っていきたいと思います。介護福祉

士の国家資格取得のために、この学校で学べることに

満足しているし、誇りを感じています。 

 医療ビジネス科 １年 近能楓果   私がこの学校に入って変わったことが二つあります。一つは、薬に対す

る関心が増したことです。今まではドラックストアなどに陳列されている薬は、必要なもの以外手に取ることもなく素

通りしていて購入する薬も効能にばかり注目して、成分表をまじまじと見ることはありませんでした。しかし、登録販

売者の勉強をしたことで、ドラックストアで目薬一つ買うにしても、どの分類にあたる医薬品なのかとリスク区分を確

認するようになり、学習した成分が含まれているかなどと、薬に対する関心をもって選ぶようになりました。 

 もう一つは、自宅でも勉強する習慣がついたことです。登録販売者の勉強は、暗記する項目が多く、一度では、覚

えきれないことがほとんどです。そのため、自宅でも単語を復習したり、ドラックストアに立ち寄った際には、実際に

薬を見て学習してきたことと照らし合わせてみたりと、授業外でも勉強する時間が増えました。 

今後は、登録販売者の資格取得を第一目標に、たとえ短時間であっても、勉強する時間を確保するなどの工夫しな

がら、授業以外での学習習慣が身につくように努力していきたいと思います。  

 情報システム科 1年 三上将輝 
  入学して大変だったのは、９０分の授業です。 高校

の時は５０分授業だったのですが、コアカレッジに入り９

０分授業が４コマになりました。最初は長く、腰が痛くな

りましたが、だんだんと慣れました。 また、授業内容の

多さです。 プログラミング言語の「C言語」「WEBデザイ

ン」「CASLⅡ」、プログラミング作成に必要な「フロー

チャート」、ビジネスに使える「Word」「Excel」

「PowerPoint」「Access」や、資格取得のための「コン

ピュータ概論」「簿記」、自分独自の「課題研究」などたく

さんのことを学んでいます。難しいですが、できた時の

達成感ややりがいを感じられるので、楽しいです。  

 インターンシップに行くことも楽しみです。実際の職場

の雰囲気や、自分の就きたい職業に必要なスキルやマ

インドセットを知れると思うからです。そのために、授業

で習ったことをきちんと復習したり、質問したりして理解

を深めたいと思います。また、7月の夏休み前にバーベ

キューをするということなので、とても楽しみです。 



  「いきごみ」  医療ビジネス科２年 三原怜華  
 

  昨年は、コロナの影響で、開催された自治会活動は数少なかったで

すが、学科、学年の壁を越え、みんなで楽しめるような企画で絆が深まったと感じました。今年もコロナの影響がか

なりあると思いますが、昨年以上に全員で楽しめるような企画をたくさん計画していきたいと思っています。そのため

に、皆さんのお力を貸していただきたいです。アンケートや、準備などの際は、ご協力お願いします。二年生になり、

一年生の頃比べて、別物のように就職へのモチベーションが高まりました。今まで通りでは、自分の目標を達成す

ることができません。資格取得のための学習や、就職活動に向けての面接練習など、自分から積極的にやってい

かなければいけないと思います。両立する事が大変な分、達成できたときは、格別な気持ちがあるはずなので、自

治会活動も学習もアルバイトも頑張っていきます。一年間よろしくお願いします。 

令和４年度自治会長のことば 

 

＜行事＞ 
 

① ７／１５ 自治会主催BBQ（最上町） 

② ９／３０ 地域貢献活動（戸沢村） 

③       芋煮会（未定） 

④ １０／７～８ 学校祭、研究発表会 

⑤ ３／１１ 卒業式 
 

＜各種試験＞ 
 

① ８／３１  登録販売者試験 

② １０／１６ 基本情報技術者試験 

③ １１／２０、２／２６ 日商簿記検定 

④ １／２９  介護福祉士国家試験 
 

  保護者の方々から参加いただく行事

等もあります。その際、お知らせいたしま

すので、よろしくお願いします。  

 今年度の主な行事予定と試験日程  

 医療ビジネス科１年 丹彩華  
 

 本校に入学してからあっという間に二ヵ月

が経ちました。医療ビジネス科の１年生は、

本科生（高校卒業）２名と訓練生（社会人）３

名で同じ教室で授業を受け、お互いに助け合

い、協力し合いながら学校生活を送っていま

す。９０分授業にも少しずつ慣れ、授業では

情報処理や簿記の他に、茶道・華道・ペン習

字の授業があり、華道とペン習字は初めて習

うので新鮮な気持ちで学んでいます。特に力

を入れている科目は、登録販売者試験対策

の授業です。初めて耳にする医薬品名や聞

き馴染みのない成分名などを覚えることに苦

戦していますが、８月に行われる試験に向け

て頑張りたいと思います。 

 充実した環境の中で学べることに感謝しな

がらこれからも勉学に励んでいきたいです。 

社会人入学（高度人材育成コース） 

   環境美化活動    授業風景 


